



RETURN BIDS TO:

RETOURNER LES SOUMISSIONS À:

**Bid Receiving Public Works and Government
Services Canada/Réception des soumissions Travaux
publics et Services gouvernementaux Canada**
Room 1650, 635 8th Ave. S.W.
Calgary
Alberta
T2P 3M3
Bid Fax: (403) 292-5786

Revision to a Request for a Standing Offer

Révision à une demande d'offre à commandes

Regional Individual Standing Offer (RISO)

Offre à commandes individuelle régionale (OCIR)

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Offer remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'offre demeurent les mêmes.

Comments - Commentaires

Vendor/Firm Name and Address

**Raison sociale et adresse du
fournisseur/de l'entrepreneur**

Issuing Office - Bureau de distribution

Public Works and Government Services
Canada/Travaux publics et Services gouvernementaux
Canada
Room 1650, 635 8th Ave. S.W.
Calgary
Alberta
T2P 3M3

Title - Sujet Combat Application Slings	
Solicitation No. - N° de l'invitation M8500-15R001/C	Date 2016-06-07
Client Reference No. - N° de référence du client M8500-15R001	Amendment No. - N° modif. 007
File No. - N° de dossier CAL-5-38015 (123)	CCC No./N° CCC - FMS No./N° VME
GETS Reference No. - N° de référence de SEAG PW-\$CAL-123-6470	
Date of Original Request for Standing Offer Date de la demande de l'offre à commandes originale	
2016-05-05	
Solicitation Closes - L'invitation prend fin at - à 02:00 PM on - le 2016-06-10	
Time Zone Fuseau horaire Mountain Daylight Saving Time MDT	
Address Enquiries to: - Adresser toutes questions à: Yu, Jenny	Buyer Id - Id de l'acheteur cal123
Telephone No. - N° de téléphone (403) 292-5795 ()	FAX No. - N° de FAX (403) 292-5786
Delivery Required - Livraison exigée	
Destination - of Goods, Services, and Construction: Destination - des biens, services et construction:	
Security - Sécurité This revision does not change the security requirements of the Offer. Cette révision ne change pas les besoins en matière de sécurité de la présente offre.	

Instructions: See Herein

Instructions: Voir aux présentes

Acknowledgement copy required	Yes - Oui	No - Non
Accusé de réception requis	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
The Offeror hereby acknowledges this revision to its Offer. Le proposant constate, par la présente, cette révision à son offre.		
Signature	Date	
Name and title of person authorized to sign on behalf of offeror. (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du proposant. (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
For the Minister - Pour le Ministre		

This amendment has been raised to address following questions received on the tender.

- Q1.** Will alternate webbing of 1" and of other material be acceptable?
- A1.** No. Webbing other than what is specified will not be accepted. Sling must be manufactured using 1-1/4" (inch) Invista solution dyed CORDURA webbing for enhanced abrasion resistance and reduced light reflectance, along with feature low infra-red reflectivity and be available in the colours (IR Signature Reduction Technology) stipulated in the mandatory specifications. RCMP will not accept alternate width specifications for durability, performance, and compatibility reasons.
- Q2.** Will the use of a nylon material with quick adjust feature, smooth, and user friendly, and similar to seat belts in automobiles be acceptable?
- A2.** No. The RCMP requires for the slings to be manufactured using 1-1/4" (inch) Invista solution dyed CORDURA webbing for enhanced abrasion resistance and reduced light reflectance, along with feature low infrared reflectivity for concealment reasons when viewed under night vision devices. The specifications stipulated in the requirement are mandatory.
-

Cette modification a été soulevée à la suite de questions reçues sur l'appel d'offres.

- Q1.** Alternera sangle de 1 "et d'un autre matériau acceptable ?
- R1.** Non. Aucun autre que ce qui est prévu ne sera pas accepté. Élingue doit être fabriqué en se servant de 1-1/4 » (pouce) Invista solution teints CORDURA sangles pour améliorer la résistance à l'abrasion et la réduction de la lumière, de concert avec les longs faible réflectance infrarouge réflectivité et être disponible dans les couleurs (RI) technologie de réduction de la signature prévue dans les spécifications obligatoires. La GRC n'acceptera pas de rechange largeur des spécifications pour la durabilité, le rendement et la compatibilité des raisons.
- Q2.** L'utilisation d'un matériel de nylon avec rapidement ajuster les longs, lisse, et convivial, et semblables aux ceintures de sécurité à bord des véhicules automobiles est acceptable?
- R2.** Non. La GRC exige pour les élingues à être fabriqué en se servant de 1-1/4 » (pouce) Invista solution teints CORDURA sangles pour améliorer la résistance à l'abrasion et la réduction de la lumière, de concert avec les longs faible réflectance infrarouge réflectivité pour raisons de dissimulation lorsque vues en vertu de dispositifs de vision nocturne. Les spécifications stipulées dans le besoin sont obligatoires.